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Presidenta da Câmara Municipal de Aurora-CE,

CÂMARA MUNICIPAL DE AURORA
RUA DR. GUEDES MARTINS, SN, ARAÇA

AURORA-CE. CEP. 63360-000
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Ref. Oficio n 040/2022

Sra. Presidenta

Com os devidos cumprimentos, em resposta aos Projetos de Indicação
apresentado nesta Casa Legislativa e aprovado em Sessão realizada no dia 11 abril de
2022 passamos a apresentar as seguintes respostas:

Projeto de Indicaçāo do Vereador Cícero Evangelista Lopes - que seja feito as
seguintes benfeitorias no Conjunto Tarcísio Gonçalves: capinagem, tambores para
coleta de lixo e reposição das lâmpadas.

Resposta - Encaminharemos a presente indicação a Secretaria de Governo e Gestão,
para que faça a análise e assim que possível providencie as benfeitorias na região.

Projeto de Indicação do Vereador Francisco Pereira Sales - que sejam construídos
dois quebra-molas na Rua Santa Maria no Centro da Cidade.

Resposta - A indicaçäo será enviada ao Departamento Municipal de Trânsito e
Transporte - DEMUTRAN, para que seja verificada a viabilidade da construção dos
quebra-molas indicados.

Projeto de Indicação do Vereador Francisco Pereira Sales - que seja solicitada a
agilidade doDERT e/ou SOP paraa efetivaçāo do roço e tapa buracos naCE-286.

Resposta - Informamos a Vossa Senhoria que esta solicitaçāo já foi enviada aos órgãos
responsáveis.

Projeto de Indicação do Vereador Osasco de SouzaGonçalves - que seja feito um
levantamento através da engenharia de transito do município no sentido de
construir redutores de velocidade na zona urbana no distrito de Tipi, como também
o Executivo faça um levantamento com o objetivo da eficiência na iluminação
pública repondo-as em lâmpadas de led.
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Resposta - Comunicamos que a presente indicação será analisada pelo Departamento
Municipal de Trânsito e Transporte - DEMUTRAN, verificando a possível viabilidade.
Em relação à iluminação pública com lâmpadas de led na região, informamos que o
município já está procedendo com a troca.

Projeto de Indicação do Vereador Osasco de Souza Gonçalves - que seja feito
pavimentação como também uma pequena praça em um terreno público existente
na Vila Valdecir, no bairro Araçá desse município. Salientamos a existência desse
terreno onde já teve uso público como banheiros comunitários e hoje se encontra
em estado de abandono acumulando lixos e possibilitando aglomeração de vândalos
etc.

Resposta- Solicitaremos a elaboração de Projeto para construção da praça, bem como
da pavimentação na região, a fim de que possamos mensurar os custos da execuçãoe
a partir daí avaliarmos nossa capacidade financeira.

Projeto de Indicação do Vereador Osasco de Souza Gonçalves - que seja feito
pavimentação em paralelepípedo na Rua Engenheiro Oliveira Duarte (Rua por trás da
Policlínica), no conjunto Habitat, Bairro Araçá deste município. Tendo em vista a
precariedade da infraestrutura naquele local, local este bem habitado e que os
habitantes clamam pela imediata solução do problema. Salientamos ainda que esta
indicação reitera algumas outras já feitas em sessões legislativas anteriores.

Resposta - Reconhecemos a necessidade e importância da indicação, deste modo,
solicitaremos o mais breve possível a elaboração de Projeto para construção da
referida pavimentação, a fim de que possamos mensurar os custos da execuçāão e a
partir daí avaliarmos nossa capacidade financeira.

Projeto de Indicação da Vereadora Lucimar Bernardo Fernandes - que seja colocado
lâmpada de led no poste localizado na Rua Augusto Araújo de Souza, no centro da
cidade.

Resposta - Informamos que o município está substituindo as lâmpadas da iluminação
pública por lâmpadas de led, e no mais breve possivel o referido poste receberá
iluminaçāo.

Projeto de Indicação da Vereadora Lucimar Bernardo Fernandes - que seja feito
atualização salarial dos cargos comissionados que ainda se encontram com o salário
inferior ao mínimo vigente no país.

Resposta - Informamos a Vossa Senhoria que já solicitamos a Assessoria de projetos
de lei para que seja feito a análise de quais cargos comissionados necessitam desta
atualização salarial.
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Projeto de Indicação da Vereadora Lucimar Bernardo Fernandes - que seja enviado
cópia das leis sancionadas aos correios sempre que houver denominação dos
logradouros públicos.

Resposta - Compreendemos a importância da presente indicação, por isso
solicitaremos ao gabinete para que seja feito o levantamento de todas as leis com
denominação de logradouros públicos e sancionadas a partir de 2021 para envio.

Projeto de Indicação da Vereadora Yanne Marina Leite Oliveira - que seja enviado
projeto de lei municipal reajustando salário dos professores selecionados e
contratados em 33,24% com os efeitos retroagindo para fevereiro de 2022, a fim de
respeitar o principio da isonomia, insculpido no art. 59 da Constituiçāo Federal,
proibindo que se tratem desigualmente os iguais, ou seja, deve-se conferir o mesmo
tratamento a trabalhadores que se encontrem em situação idêntica. Nesse caso é
evidenciado que as atribuições são iguais para o cargo.

Resposta - Informamos a Vossa Senhoria que estamos juntamente com a assessoria
de contabilidade verificando o impacto na folha de pagamento dos servidores e a
possibilidade de envio deste projeto.

Projeto de Indicação do Vereador Wellington Rodrigues de Lima - que seja realizado
a 12 Feira Agropecuária no município de Aurora/CE, Com a colaboração e
participação da Prefeitura Municipal através da Secretaria de Agricultura,
Desenvolvimento Econômico, Recursos Hídricos e Meio Ambiente. A feira terá como
objetivo estimular o fortalecimento da atividade agropecuária no município e região,
proporcionando crescimento na economia local.

Resposta - Reconhecemos o quanto louvável é a presente indicação, por isso
empenharemos todos os esforços para o seu cumprimento.

Atenciosamente,

Marcone Tavares de Luna
Prefeito


